

AU CONSEIL GÉNÉRAL

PLUSIEURS VISIONS, UN IDÉAL

L'Alternative Vétrozaine au Conseil général



Découvrez-nous sur www.alternative-vetrozaine.ch

Conseil général ?

Le conseil général est responsable des lois communales : règlement des constructions, de police, de l'eau potable, des déchets et de toutes les taxes qui s'y rapportent. Il valide également les taux d'imposition, les comptes et les budgets proposés par l'exécutif. Il s'assure que le conseil municipal fonctionne bien et relaye les questions et les préoccupations des citoyens. **Votez** pour soutenir les 30 citoyens qui s'investissent pour le bon fonctionnement de notre commune !

Comment voter ?

- Chaque citoyen dispose de 30 voix pour les 30 sièges du conseil général.
- Votre bulletin doit donc contenir 30 noms au maximum et un nom ne peut pas figurer deux fois.
- Il faut savoir que les sièges sont d'abord attribués aux partis, ensuite aux candidats.
- Si vous voulez voir siéger votre candidat favori, il vaut mieux prendre la liste de son parti.
- En cas de doute, votez simplement la liste 3.



Le dimanche 15 novembre, dès 15h
Venez nous retrouver au café Concordia-Mezzes pour
fêter avec les candidats et les élus.

Vous voulez soutenir notre projet : CCP 12-588980-1 - IBAN CH62 0900 0000 1258 89801



SEZ À NOUVEAU S O



LISTE N° 3

Alternative
Vétrozaine

Conseil général

LISTE N° 3

L'Alternative Vétrozaine est une formation politique indépendante fondée en 2008 qui regroupe des individus de diverses sensibilités. Sa ligne et ses actions sont déterminées par les élus eux-mêmes.

Dans notre groupe chacun peut défendre son opinion et s'exprimer librement. Vous pouvez d'ailleurs le constater en assistant aux assemblées plénières du conseil général ou en nous rendant visite sur Internet.

En votant pour l'Alternative Vétrozaine vous votez pour des gens qui s'exprimeront et agiront librement et sans influence extérieure durant toute leur législature. La politique n'est pas une chasse gardée mais une affaire de tout le monde. Même si nous sommes pour l'instant minoritaires nous allons faire valoir nos opinions et défendre vos intérêts.



54 ans
Marié
4 enfants



Dominique Kuster

Ingénieur en informatique

J'ai eu pendant 10 ans la charge de secrétaire du Conseil général. Je connais bien le fonctionnement du législatif de notre commune.

Il me tient à cœur de défendre les intérêts des citoyens et de garantir une bonne gouvernance.

Je suis particulièrement sensible à la protection de l'environnement, la justice sociale, l'intégration et la mobilité douce.

A la suite du désistement de Pascal en faveur de son neveu, Dominique siègera au conseil municipal.



47 ans
Marié
3 enfants



Arnaud Zufferey

Infirmier Anesthésiste et infirmier Chef. Membre de l'association Suisse des infirmiers (ères) ASI.

Je suis passionné par les aspects de santé communautaire, j'ai immédiatement adhéré aux multiples visions innovantes proposées par l'Alternative Vétrozaine :

Une maison de santé, des appartements protégés, une juste perception de l'équilibre de notre écosystème qui participe à protéger notre bien être à tous.

Engagé pour la communauté, ensemble.



65 ans
Marié à
Micheline
Père de
Delphine

Pascal Coudray

Diplôme fédéral d'expert en finance et comptabilité.

Des personnes de mon âge, ayant une très bonne connaissance du terrain et des réalités locales, peuvent encore beaucoup apporter.

Je crois fermement qu'une pluralité politique est bénéfique à la démocratie et que la saine confrontation des idées et des projets peut servir le bien commun.

Voir, écouter, comprendre, agir telle sera ma devise pour représenter tous les habitants de Vétroz.

**Conseiller général
Président de la commission de gestion durant 7 ans et demi**



45 ans
Marié
2 enfants

Xavier Berthouzou

Employé spécialisé en assurances sociales.

Oser poser des questions pour plus de transparence et provoquer le changement.

Mes thèmes de prédilection sont l'amélioration de l'accueil parascolaire, l'organisation scolaire, la circulation routière et le respect de la vitesse dans nos quartiers.

Je porte une attention particulière aux familles lors d'établissement des règlements afin de tenir compte de leur situation financière. Je compte aussi œuvrer pour la protection de l'environnement, la mobilité douce et la renaturation de notre commune.

Les récentes affaires dans notre canton démontrent l'importance d'avoir différentes forces politiques, afin de garantir l'égalité de droit pour tous.

**Conseiller général
Commission régl. EMCR
Commission Agglo**



53 ans
Mariée
3 enfants

Sara Felley

Aide-soignante en EMS à Sion.

Lors de cette législature, mon attention a porté sur la sécurité liée au trafic routier, le soutien aux seniors, la révision des nouvelles taxes communales. J'ai participé à la rédaction du règlement sur l'eau pour éviter que les nouveaux tarifs surchargent le budget des ménages.

Beaucoup d'aspects de notre vie quotidienne restent perfectibles : développement d'espaces verts, sécurité améliorée le long de nos routes, réduction des nuisances, pour faire de Vétroz un village où il fait toujours bon vivre.

Engagée pour vous !

**Conseillère générale
Commission régl. eau potable
Commission régl. de police**



55 ans
Marié
5 enfants



Raphaël Roh

Dans ma profession, je m'investis depuis plus de 25 ans dans la recherche et mise en application de solutions durables, économiques d'énergies et revalorisation de rejets industriels.

En 2018, Vétroz souligne mon engagement par un prix culturel pour ma "Maison énergétique" autonome.

Je souhaite partager mon expérience de vie à tendance zéro carbone et mettre ces compétences au service de la communauté, pour qu'ensemble, nous puissions garantir un avenir supportable pour nos enfants.



60 ans
En couple
2 enfants
et 2 petits-enfants

Jean-Benoît Genoud

Cadre à la Poste Suisse. Chef du groupe AV durant cette législature.

Cette crise doit être une opportunité pour un développement plus durable tout en plaçant les valeurs humaines au centre de nos préoccupations.

C'est dans le sens de cette vision que je me mets au service de la communauté.

A vous chères vétrozaines et chers vétrozains d'oser un futur innovateur et durable en votant notre liste.

**Conseiller général
Chef de groupe**



62 ans,
3 enfants,
4 petits-enfants

Ana Gross

Depuis 2 ans au conseil général, cet univers décisionnel concernant les lois communales et intercommunales, j'en ai admiré la collégialité et son bien-fondé!

Mes clés de voûte : l'augmentation de la masse végétale, climatiseur naturel, la diminution de la pollution et la qualité d'existence de tout un chacun!

Au Conseil général, pour vous et avec vous !

Conseillère générale



41 ans
Mariée
2 filles

Nadia Bogo-Aebi

De nature sociable et dynamique, j'aime relever de nouveaux défis et m'investir pleinement dans chacun de mes actes.

Rejoindre le conseil général me permettrait d'apporter un regard nouveau et sans préjugés au sein du législatif.

Soutenir « la famille » et leurs besoins ainsi que le domaine social sont mes objectifs prioritaires.

J'ose avec vous !



Président
de Vétroz

Olivier Cottagnoud

L'exécutif communal que j'espère pouvoir encore présider ne peut agir sans l'aval du législatif qui approuve comptes et budgets et décide des règlements communaux.

Pour me soutenir dans mon action, je vous demande de voter pour cette équipe qui œuvrera de façon indépendante dans l'intérêt de tous les citoyens.

